

Ressort: Sport

Nach Ausraster: Klopp entschuldigt sich bei Mannschaft

Neapel, 19.09.2013, 09:09 Uhr

GDN - Der Trainer von Borussia Dortmund, Jürgen Klopp, hat sich bei seinem Team für seinen Innenraumverweis beim Champions-League-Spiel gegen den SSC Neapel entschuldigt. "Ich habe mich bei der Mannschaft schon entschuldigt, ich habe mich bei den Schiedsrichtern entschuldigt. Ich wollte es nicht mehr machen, habe es trotzdem gemacht. Ich habe die Konsequenz tragen müssen, das fühlt sich nicht gut an", sagte der 46-Jährige am Mittwochabend nach der 1:2-Niederlage seiner Mannschaft gegenüber dem Bezahlsender Sky.

Sein Verweis auf die Tribüne sei "völlig unnötig" gewesen, so Klopp weiter, der in der ersten Halbzeit des Innenraums verwiesen worden war, nachdem er sich sichtlich echauffert beim vierten Offiziellen darüber beschwert hatte, dass BVB-Innenverteidiger Neven Subotic nach einer Behandlung aus seiner Sicht zu spät auf das Feld zurückgeschickt worden war. Die Niederlage seiner Mannschaft nahm Klopp auf sich: "Ich glaube, wenn wir Ruhe im Spiel haben, passiert das nicht. Deswegen war das auch mein Ding. Wenn wir gut spielen und der Trainer auch richtig drauf ist, können wir Neapel schlagen", so Klopp.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22013/nach-ausraster-klopp-entschuldigt-sich-bei-mannschaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com